

MUSIKA - Aktuell

Musikschule im Kreis Ahrweiler e.V.

Ausgabe 4 - Januar 2010



Besonderheiten im Alltag

Liebe Eltern, liebe Schüler, liebe Freunde der Musik,

endlich ist Routine in unseren Musikschulalltag gekommen. Inzwischen sind viele Aufgaben schon so alltäglich geworden, dass sie gut zu bewältigen sind und nicht jede Handlung zum Kraftakt werden muss. Neu und einzigartig bleibt aber jede Veranstaltung, insbesondere für die zahlreichen Schüler, die mit großer Freude und viel Engagement auftreten, aber auch für die Lehrer, die passende Programmbeiträge auswählen und mit ihren Schülern vorbereiten und letztendlich auch für den Vorstand, der die Konzerte und Vorspiele plant, Raumfragen und Probentermine organisiert und damit für die musikalische Präsenz der Musikschule im Kreis sorgt.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen und Interesse, das Sie unserer Arbeit entgegenbringen, und wünschen Ihnen ein schönes, musikalisches Jahr 2010.

Ihr Musikschulteam

Unterstützung für unsere Arbeit

... gab es zum Glück auch wieder. So danken wir der Kreissparkasse Ahrweiler, dem Ehepaar Ursula und Stephan Harffen aus Sinzig, der Stadtkasse Bad Neuenahr, dem Seniorenzentrum Villa Romantica in Niederzissen, der Villa Sibilla in Bad Neuenahr, der Stadt Sinzig, dem Ehepaar Christiane und Helmut Decker aus Sinzig, der Verbandsgemeinde Brohlthal und Herrn Friedhelm Beckmann aus Oberwinter für Ihre finanzielle und damit auch ideelle Unterstützung der Musikschule.

Allen Schülern, Eltern und Lehrern danken wir für ihr Engagement, das sie für die Veranstaltungen der Musikschule gezeigt und eingebracht haben und damit ermöglichten, dass sich die Musikschule im Kreis Ahrweiler mit musikalischen Beiträgen bei vielen Veranstaltungen präsentieren konnte.



Viel Freude, neue Erfahrungen und eine Spende für die Musikschule brachte der Stand auf dem Sinziger Weihnachtsmarkt anlässlich des Praxisjubiläums der Zahnarztpraxis Harffen.

Termine und Veranstaltungen

Frühlingskonzert

Am **2. Mai 2010** findet in **Adenau** (Hocheifelhalle) ein Frühlingskonzert der Musikschule im Kreis Ahrweiler e.V. statt. Neben dem Orchester werden verschiedene Ensembles und einige solistische Beiträge zu hören sein. Beginn 18.00 Uhr. Eintritt frei.

Sommerkonzert im Seniorenzentrum Maranatha

gestaltet von Schülern der Klasse Irmela Nolte (Quer- und Blockflöte)

Freitag, 18. Juni 2010 um 16.00 Uhr im Festsaal, Haus 2, Am Kurpark 12, Sinzig - Bad Bodendorf

Themen in dieser Ausgabe:

- Besonderheiten im Alltag
- Unterstützung für unsere Arbeit
- Termine und Veranstaltungen
- Ensemblearbeit

Postanschrift: ↓

✉ Musikschule im
Kreis Ahrweiler e.V.
Postfach 1448
53404 Remagen

musikschule-im-kreis-
ahrweiler@web.de

www.musikschule-im-kreis-
ahrweiler.de

Auf der Homepage versuchen wir,
die aktuellen Informationen und
Termine zu veröffentlichen.

Sprechzeiten:

☎ **Tel.: 02642/999970**

Dienstag und Donnerstag
jeweils von

9.00 - 12.30 Uhr

Ferien im Schuljahr 2010

Die Musikschulferien und beweglichen Ferientage entsprechen den Regelungen der allgemein bildenden Schulen. Bewegliche Ferientage sind demnach:

12., 15., 16. Februar
14. Mai und 4. Juni

Ensemblearbeit an der Musikschule

Probentermine Orchester

1. Halbjahr:

Die Proben finden im PJG statt,
Probenbeginn ist 10.45 Uhr

20. Februar

06. März

20. März

17./18. April Probenwochenende

24. April

2. Mai Konzert



Querflötenensemble der Klasse Irmela Nolte

Die Ensembles machen an der Musikschule einen bedeutenden Teil der musikalischen Arbeit aus. Das gemeinsame Proben und Musizieren, die Auftritte und auch die Orchesterfreizeiten sind wichtige Ergänzungen zum individuellen Unterricht.



Die Aufführung von Mr. MuSchu im Gymnasium Calvarienberg wurde sowohl vom Orchester als auch von einer Schülerband und Solisten musikalisch gestaltet. Von Michael Müller-Engelhardt wurde die Geschichte von dem Musikschulmaskottchen Mr. MuSchu sehr einfühlsam erzählt.



Das Orchester der Musikschule wird am 17./ 18. April zu einem Probenwochenende nach Diez an die Lahn fahren. In diesem Jahr wird auch die Rock - Pop Band der Musikschule daran teilnehmen.



Das Celloensemble, das ebenso wie das Orchester von Frau Recker - Johnson geleitet wird, hat sich inzwischen mehrfach mit guten Auftritten präsentiert.



Das Trompetenensemble vor dem Auftritt im Ahrweinformum unter Leitung von Markus Seeger.



Und auch die Jüngsten sammeln schon fleißig ihre erste Bühnenerfahrung. Auf dem Bild die Blockflötengruppe unter Leitung von Frau Isabella Chludzinski.



Bei allen Gelegenheiten haben die Klarinetten in Duo- Besetzung oder als Ensemble unter Leitung von Hella Wallbaum teilgenommen und die Programme klangvoll bereichert.